



Medienmitteilung

Beschlüsse der Gemeinderatssitzungen vom 03., 17. und 31. März 2021

Arbeitsvergaben Sanierung und Erweiterung lintharena

Der Gemeinderat vergibt verschiedene Arbeiten für die Sanierung und Erweiterung der lintharena:

Gewerk	Preis (inkl. MwSt.)	Anbieter
Kunststein	CHF 209'782.35	Ganz Verlegearbeiten AG, 9016 St. Gallen
Planung Signaletik	CHF 57'081.00	TGG Hafen Senn Stieger, 9012 St. Gallen
Warmluftduschen	CHF 43'012.65	Technische Betriebe Glarus Süd, 8762 Schwanden

Arbeitsvergabe Fachplanung Landschaftsarchitektur Neubau Primarschulhaus Schnegg Näfels 2024

Die Arbeitsvergabe Landschaftsarchitektur beim Neubau des Primarschulhauses Schnegg Näfels 2024 erfolgt für CHF 247'941.55 an die Ryffel + Ryffel AG, 8610 Uster. Im Einladungsverfahren wurden fünf Architekturbüros zur Einreichung eines Angebots eingeladen. Sämtliche fünf Projekte wurden einer Jury präsentiert und durch dieses Gremium beurteilt. Die Fachplanungsarbeiten setzen sich aus zwei Stufen zusammen, wobei die Stufe 1 im Rahmen des Projektierungskredits ausgelöst wird. Diese Kompetenz liegt im Zuständigkeitsbereich des Gemeinderates. Die Arbeitsvergabe der Stufe 2 (Ausführungsplanung) erfolgt nach einer allfälligen Genehmigung des Baukredits durch die Gemeindeversammlung vom November 2021.

Arbeitsvergabe Containeranlage Ersatz Werkräume Schule Obstalden

Die Containeranlage für den Ersatz der Werkräume der Schule Obstalden wird durch die Tremco AG, Mühlehorn, geliefert. Im Sommer 2021 werden die bestehenden, sanierungsbedürftigen Baracken durch eine neue Containeranlage ersetzt. Es ist geplant, wiederum zwei Schulräume für den Handarbeits- und Werkunterricht, sanitäre Anlagen und eine Garderobe einzurichten. Die Containeranlage wird mittels einer Luft/Luft-Wärmepumpe geheizt und gekühlt.

Ersatzwahl Kulturkommission Glarus Nord

Der Gemeinderat wählt Patrick Mitidieri, Künstlername "Bandit", aus Glarus als neues Mitglied der Kulturkommission Glarus Nord für den Rest der Amtsdauer 2018 bis 2022. Patrick Mitidieri ist ein renommierter Schweizer Hip-Hop-Künstler aus Glarus und Teil der Hip-Hop-Formation "Luut und Tüütli". Insgesamt hat er mittlerweile drei Alben veröffentlicht (Platz 16, 8 und 11 in den Schweizer Album-Charts). Durch seine Fachkompetenz und Erfahrung im musischen Bereich vermag er die bestehenden Reihen im Fachbereich Musik zu bereichern. Patrick Mitidieri folgt auf die zurückgetretenen Mitglieder, Fridolin Elmer sowie Bernadette Epprecht, beide wohnhaft in Näfels.

Wahl Mitglied Stiftungsrat Pro Vorburg Oberurnen

Der Gemeinderat wählt als Vertretung der Gemeinde Glarus Nord im Stiftungsrat Pro Vorburg Oberurnen Gemeinderat Fridolin Staub. Gemeinderat Fridolin Staub folgt auf den ehemaligen Bereichsleiter Gesundheit, Jugend und Kultur, Steve Nann, welcher als Vertreter des Historischen Vereins des Kantons Glarus im Stiftungsrat verbleibt.

Gemeindekanzlei, Kommunikation
Mittwoch, 14. April 2021